

23/06/23

**MONTMARSAULT.** La permanence pour l'amélioration de l'habitat programmée mardi 27 juin, de 10 heures à 12 heures, a été exceptionnellement annulée. Cependant, l'association Soliha sera présente à bord du Truck de l'autonomie, le même jour, sur le marché de Cosne-d'Allier, de 8 heures à 12 heures et sur le parking du collège de Doyet, de 14 heures à 16 h 30. La prochaine permanence à Montmarault aura lieu mardi 4 juillet, de 10 heures à 12 heures, avenue de Turenne. Renseignements au 06.28.75.37.12 ou sur [opah.cmnc@soliha.fr](mailto:opah.cmnc@soliha.fr) ■

**Cent donneurs de sang se sont présentés à la collecte.** L'équipe de l'Établissement français du sang (EFS) et les bénévoles de l'Amicale des donneurs de sang de Montmarault et sa région ont accueilli cent personnes venues tendre le bras. À cette occasion, 93 poches de sang ont été prélevées et neuf personnes ont rendu le bras pour la première fois. Le prochain rendez-vous est fixé au mardi 22 août, de 15 heures à 19 heures, à l'Espace Claude-Capdevielle. ■

28/06/23

**MONTMARSAULT.** Foire du Tacot du Chemin de Fer de l'Allier. Le Chemin de Fer de l'Allier fêtera ses dix ans à l'occasion de la 4<sup>e</sup> Foire du Tacot les samedi 1<sup>er</sup> et dimanche 2 juillet, dans et autour du Musée. De nombreuses animations seront proposées tout le week-end, avec circulation de la locomotive du tacot, de voitures d'époque, de camions, de bus, de tracteurs et de matériels agricoles, ainsi que de motos et de cyclos. Au programme également, camps militaires, promenades en calèche, exposition de maquettes, mécano, lego, commerçants, bourse aux pièces détachées tous véhicules. Buvette et restauration sur place. Pour tous renseignements complémentaires, téléphoner au 06.40.09.95.98 ou écrire à [chemindeferdellallier@outlook.fr](mailto:chemindeferdellallier@outlook.fr) ■

**Bal des pompiers.** Les sapeurs-pompiers de Montmarault organiseront leur bal jeudi 13 juillet, sur le parking du centre de secours (ou au marché couvert en cas de pluie). Dès 19 heures, un repas sur réservations (*voir ci-dessous*) sera proposé, avec, pour les adultes, au prix de 15 €, avec pâté aux pommes de terre, confectionné par la Confrérie du pâté aux pommes de terre bourbonnais, charcuterie, fromage et tarte, et, pour les moins de 10 ans, au prix de 5 €, avec hot-dog, frites et glace. De 21 heures à 23 heures, l'animation sera assurée par David Walter, suivi du bal, dès 23 heures, animé par Bixente Animations. Entrée gratuite. Pour tous renseignements complémentaires et réservations, jusqu'au vendredi 7 juillet, en téléphonant au 06.69.26.56.13 ou au 06.69.76.62.19 ou, par messenger, sur le compte Facebook de l'Amicale des sapeurs-pompiers de Montmarault. ■

30/06/23

## MONTMARSAULT ■ Tous les élèves étaient en lice Journée « Jumanji » à l'école



À L'HEURE DES RÉCOMPENSES. Les écoliers étaient réunis sous le préau de l'école.

**Tous les élèves de l'école Pierre-et-Marie-Curie ont participé à une grande journée « Jumanji » proposant un jeu géant avec épreuves intellectuelles et sportives animées par le corps enseignant.**

Répartis en équipes multi-niveaux, du CP au CM2, les élèves se sont affrontés dans une ambiance bienveillante et bon enfant. À la fin de la journée, tous les participants ont reçu un diplôme « Jumanji » attestant de leur valeureuse participation. Puis, les élèves de maternelle et leurs enseignantes les ont rejoints pour un goûter très apprécié.

Cette journée est venue clore un cycle de cinq moments identiques étalés sur l'année, autour d'un projet mené par Jean-François Legros, enseignant du dispositif Ulis, Laetitia Collet, enseignante du dispositif UPE2A et Maryline Moimeau, accompagnants d'élèves en situation de handicap (AESH), aidés par le service civique de l'école, Aiden Bourachot.

### Axé sur un thème

À chaque veille de vacances, était organisé un grand jeu axé sur un thème en lien avec la période de l'année en cours. Les élèves d'Ulis et d'UPE2A ont inau-

guré le cycle, puis à chaque fin de période une classe était ajoutée. Les CE1 ont rejoint les Ulis et les UPE2A pour Noël, les CE2 se sont intégrés pour la Saint-Vallentin, puis les CP pour Pâques et enfin les CM pour clore l'année au cœur de la jungle de « Jumanji ».

Outre le plaisir de tous, ces journées permettent, dans le cadre du projet d'école, « de consolider les liens entre les enfants et de développer leur sens de l'entraide, de la coopération et de la tolérance ». Tous les participants, enfants comme adultes, ont salué la réussite de ce projet qui sera reconduit dans les années futures. ■